

Fecha: 18-01-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: **El porqué del portazo a Curicó y a la "Noche Albirroja"**

Pág.: 14
 Cm2: 424,6
 VPE: \$ 549.004

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

El porqué del portazo a Curicó y a la "Noche Albirroja"

- El alcalde de Curicó solicitó al Ministerio de Obras Públicas el recinto para que Curicó Unido juegue su "Noche Albirroja". El MOP ofició a la empresa constructora ABC, quien respondió que 'no están las condiciones', tema ya oficializado al municipio local.

POR RODRIGO ORELLANA SALAZAR



A seis días del evento, no existe estadio para que Curicó Unido juegue su "Noche Albirroja".

CURICÓ. Lo que parecía casi una certeza, se transformó en un signo de interrogación gigante para las aspiraciones de Curicó Unido. La buena noticia del aumento de recursos para la finalización de obras en el estadio La Granja abrió la luz de la esperanza y la confianza de que el estadio podría ser ocupado por Curicó Unido para su tradicional 'Noche Albirroja' y así volver en gloria y majestad a su templo sagrado. Sin embargo, esta semana no ha sido alentadora para las aspiraciones del Curi de ocupar el estadio La Granja y los albirrojos ya deben pensar en otro recinto deportivo donde albergar sus primeros partidos del 2026.

El presidente de Corporación de Deportes de Curicó, el alcalde George Bordachar, solicitó el 7 de enero a la Dirección Regional de Arquitectura del Ministerio de Obras

Públicas (MOP), el uso del Estadio La Granja para que el 24 de enero próximo se realice la "Noche Albirroja", jornada de presentación del plantel curicó en su junto a sus hinchas. Ante esta solicitud, el Ministerio de Obras Públicas tomó contacto el 14 de enero con la empresa a cargo de la remodelación del estadio, la constructora ABC de Ángel Bartolomé Cecchi, su gerente general, quien asesorado por su grupo de abogados resolvió manifestar el 15 de enero un pronunciamiento desfavorable respecto de esta solicitud de uso excepcional y provisorio del Estadio La Granja de Curicó, por 'no concurrir las condiciones técnicas contractuales normativas, ni de asegurabilidad que permitan respaldar la autorización en el estado actual de las obras'. Esta respuesta de ABC hacia el Ministerio de Obras Públicas tuvo que ser res-

Santa Cruz el próximo sábado 24 de enero.

¿A LA CARGA NUEVAMENTE?

En los albirrojos existe hermetismo respecto de lo que se realizará, aunque desde la municipalidad local y su Corporación de Deportes, continuarán buscando las alternativas para que el Ministerio de Obras Públicas y su Dirección de Arquitectura puedan evaluar una segunda solicitud, ahora tal vez con la empresa constructora contando con garantías mínimas que permitan acceder a que se pueda jugar un partido en el estadio, aunque es importante señalar que si bien son trabas las pólizas de seguros, las recepciones de obras que no existen a nivel al menos provisorias o el marco contractual que no estipula este tipo de cesiones, son las condiciones sanitarias y el correcto funcionamiento de los servicios higiénicos del estadio tal vez el gran punto que podría afectar una autorización final.

Se espera que a inicio de semana exista al menos un pronunciamiento oficial por parte de los involucrados para informar de manera definitiva si Curicó Unido tendrá Estadio La Granja para su "Noche Albirroja" o bien si deberá buscar otras alternativas como el Estadio ANFA (recinto donde realizó su fiesta de presentación del plantel el 2025) o volver al estadio de Molina, lugar donde incluso el club ya se había despedido y por qué no expandirse a otros recintos de la provincia como Teno o Rauco, cuyos estadios también podrían albergar una "Noche Albirroja 2026". Por ahora, todo está envuelto en un manto de dudas.